

opusdei.org

**Entspricht Manolo,
der Hauptdarsteller
des Films, einer
realen Person? Hatte
der hl. Josefmaria
einen Freund
namens Manolo?**

“Manolo“ ist eine erfundene Person. Es gibt keine Parallelen zwischen ihm und denjenigen, die mit dem hl. Josefmaria im Seminar San Carlos in Saragossa zusammen waren.

30.03.2012

Frage von Sari Costa - Spanien

“Manolo“ ist eine erfundene Person. Es gibt keine Parallelen zwischen ihm und denjenigen, die mit dem hl. Josefmaria im Seminar San Carlos in Saragossa zusammen waren.

Natürlich gab es unter den Seminaristen auch solche, die wie im Fall von „Manolo“ schließlich eine andere Laufbahn einschlugen, als Priester zu werden. Einige blieben auch später weiter in losen Kontakt mit dem hl. Josefmaria.

Antwort von

Alfredo Méndiz

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/entspricht-manolo-der-
hauptdarsteller-des-films-einer-realen-
person-hatte-der-hl-josefmaria-einen-
freund-namens-manolo/](https://opusdei.org/de-at/article/entspricht-manolo-der-hauptdarsteller-des-films-einer-realen-person-hatte-der-hl-josefmaria-einen-freund-namens-manolo/) (08.08.2025)